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自治協議会名

司会者 　上田宗久 報告者 　田中　覚

参 加 人 数 25

　伊賀市議会議長　様

〇老人の買い物難民化について、買い物バス（コミュニティーバス等）を検討してほしい。ま

〇ふるさと納税の数と金額及び内容を知らせてほしい。現在の返礼の種類と内容にもっと工夫

　　　　議会報告会実施要綱第１０条第１項の規定により提出します。

　③現小学校を避難場所として使用可能か（現状で使用可能か確認が必要である）

〇老人へゴミの仕分けを指導する方法を教えてほしい。

〇今後のゴミ処理を行政としてどのように進めていくのか知らせてほしい。
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　た、行政指導によるネット通販利用の協力もしてほしい。
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　が必要では。他市を参考にしてはどうか。

〇議案第133号（伊賀市農業公園）、議案第135号（阿山ふるさとの森公園）について、今後の

班長　　上田　宗久　　

〇学校等の払い下げを受けた場合、建物の維持管理が発生するため土地のみを希望する。

〇空き家対策は行政が主体となり、地域全体でＩターン・Ｕターンが受けられるよう検討して

　①５地区の避難方法について

〇産業廃棄物等による環境負荷金（県+市＝1,500万円）の使用範囲の縛りを緩和してほしい。

　処理をどう進めていくのか。

　嶋岡壯吉

【主な意見・提言、対応等】

　②避難場所の管理方法について

平成２８年１月２２日

　　　　　平成２７年度議会報告会４班

　花垣地区住民自治協議会

名

〇放課後児童クラブの場所について、決まった内容（場所・広さ等）を再検討してほしい。

　ほしい。

〇防災対策について、次の問題を解決してほしい。


